

MÉXICO / PUEBLA

Llegará a Puebla inversión millonaria para distribución de gas

El Ciudadano · 8 de noviembre de 2023

Esta acción beneficiará principalmente a las zonas industriales de Huejotzingo y San Martín Texmelucan.



La **empresa Francesa Engie** hará una inversión por **120 millones de pesos** en el estado de Puebla con la finalidad de ampliar las **redes de distribución de gas natural de la entidad**, lo que beneficiará principalmente a las **zonas industriales de Huejotzingo y San Martín Texmelucan**.

Podría interesarte: Anuncia Walmart inversión en Puebla por 894 millones de pesos

Así lo anunció el gobernador de Puebla, **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**, quien a través de sus redes sociales expuso que esta inversión también dejará **beneficios en la capital del estado y municipios conurbados**.

Destacó que la inyección económica fue anunciada durante este **martes 7 de noviembre** tras una reunión con el **embajador de Francia en México, Jean-Pierre Asvazardourian**, y la country manager de Engie, **Felisa Ros**.

«Este año destinarán 120 MDP en redes de distribución de gas natural que favorecerán a nuestra zona metropolitana, así como a zonas industriales de Huejotzingo y San Martín Texmelucan»

Sergio Salomón Céspedes

Peregrina Gobernador del Estado de Puebla

El **embajador francés** también compartió en redes sociales su encuentro con el mandatario poblano, en la que destacó que **habrá colaboración en energías limpias.**

Cabe recordar que durante el año pasado, la exsecretaria de Economía, **Olivia Salomón Vibaldo**, informó durante su comparecencia que **Engie** extendería su cobertura de gas natural por el **territorio poblano.**

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

➔ <https://t.me/ciudadanomx>

📧 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano